

La restauration du chœur, avec des cœurs

La restauration du patrimoine communal s'est encore poursuivie cette année avec la réfection des peintures du chœur de l'église.

En 2017, une dizaine de jeunes bénévoles, étudiants dans l'art et l'archéologie, encadrés par un animateur et deux restauratrices professionnelles, animatrices techniques, avaient débuté la restauration, en août.

Les membres de l'association leur ont apporté des repas tous les jours



MOTIVÉS. Les bénévoles aimeraient revenir l'année prochaine.

Cette année, six bénévoles, venant d'horizons différents (La Rochelle, Poitiers, Lyon, Paris) et deux professionnelles de l'association Chantier Rempart, arrivant de Vichy et Saint-Seine-l'Abbaye, ont poursuivi la restauration par la partie basse du chœur et la chapelle de droite.

L'entreprise Dufraine, d'Autun, avait mis en pla-

ce les échafaudages et procédé à la réfection des enduits.

Les bénévoles de l'association pour la conservation de l'église et du patrimoine de Larochemillay (ACEPL), créée spécialement pour le chantier, ont organisé une brocante le jour de la fête de la Saint-

Pierre à Larochemillay pour financer une partie du chantier, et ont apporté des repas et plats aux jeunes restaurateurs.

L'ACEPL regroupe des habitants de Larochemillay, locaux, vacanciers, Hollandais, Australiens, Anglais, et des habitants des communes voisines.

Les jeunes bénévoles restaurateurs ont apprécié leur séjour à Larochemillay : « j'espère revenir l'an prochain vu l'accueil de la population », a déclaré l'un d'eux, aussitôt repris par les autres.

De fait, les travaux se poursuivant en 2019, ils pourraient bien revenir à Larochemillay. ■

JOURNAL DU CENTRE 6-09-2018.